

# Les Montpelliérains s'inclinent au bout du suspense

Les hommes d'Olivier Lecat ont malheureusement cédé dans le tie-break 18-16.

**CANNES.....3**  
**MONTPELLIER.....2**

À La Bocca, Palais des Victoires.

Détail des sets : 21-25 (27') ; 25-16 (26') ; 25-22 (32') ; 24-26 (31') , 18-16 (27').

Arbitres : MM. Juan et Bouacheria.

Spectateurs : 952.

**CANNES.** 10 aces (Koncilja, Mechkarov, 3) ; 11 contres (Kral, 5) ; 60 attaques gagnantes /116 (52 %) (Hamzagic 28/50) ; 33 fautes directes dont 22 au service.

Six de départ : Corre 2, Kral cap. 13, Koncilja 15, Mechkarov 9, Lomba 12, Hamzagic 30, Mouel (lib) ; puis Cippolone, Desmedt. Entraîneurs : Arnaud Joserand et Luc Marquet.

**MONTPELLIER.** 11 aces (Patry, Alves Cabral, 3) ; 12 contres (Jouffroy, 4) ; 48 attaques gagnantes/119 (40 %) (Patry 19/40) ; 30 fautes directes dont 19 au service.

Six de départ : Gonzalez cap. 5, Jouffroy 5, Nabolin 4, Patry 24, Sens 15, Alves Cabral 13, Diez (lib) ; puis Kaba 2, Hervoir 4. Entraîneurs : Olivier Lecat et Guy Romain.

Olivier Lecat n'aime pas vraiment l'étiquette de candidat au podium que les observateurs de la Ligue A ont attribué à sa formation. Le coach montpelliérain préfère forcément les actes aux paroles. Mardi soir, ce sont les promus cannois qui ont pris les choses en main et qui ont forcé le déclin dans la troisième manche, et le succès au terme d'un sacré marathon.



■ Les Montpelliérains (ici au contre) ont longtemps résisté à la furia cannoise.

PHOTO MAXPPP

« Quand on ne lâche rien, il y a toujours une porte qui s'entrouvre », a assuré Raphaël Corre « super content car Montpellier est un adversaire qui doit nous surclasser ». Pour le passeur de l'ASC, les Héraultais sont et demeurent des sérieux postulants aux honneurs.

L'entame de rencontre de Javier Gonzalez et ses équipiers a été de haute volée et ne laissait pas vraiment imaginer la suite et son interminable scénario à rebondissements lancé par la sèche égalisation à un set partout par des Cannois méconnaissables. Puis leur prise de pou-

voir dans le sillage d'Irfan Hamzagic, pointe fine serbe qui a canardé à tout va (28 attaques, 1 ace, 1 contre).

Il a d'ailleurs fallu un Alves Cabral, piqué au vif par son passage sur le banc pendant pratiquement toute la quatrième manche pour ramener opportunément les siens à 24 partout avec un ace ébourifant.

Puis un second pour décrocher la prolongation (24-26). Dans le tie-break, Montpellier a continué à courir après sa superbe initiale et son équilibre sans y parvenir jamais de manière durable chez des Cannois à l'état

d'esprit et l'engagement irrécupérables.

■ Olivier Lecat (entraîneur de Montpellier) : « Ce n'est pas une déconvenue mais une défaite. On était venu pour gagner mais on n'y est pas arrivé. Je n'ai jamais dit qu'on jouait le titre. Nous sommes au même point que toutes les autres équipes en ce début de saison : on doit travailler et se stabiliser. Nous n'avons pas été capables à Cannes de maintenir le niveau de notre premier set. Ensuite, on a été moins précis, moins efficaces. Cannes a des problèmes d'effectif mais nous aussi. »